Suzy Ward canalise Matthew Ward - 30 septembre 2013

Autres types de guerre chimique ; Illuminati, dictateurs ; Illuminati dans l'histoire des États-Unis ; Iran ; preuve de la progression de la lumière ; plan directeur de l'Âge d'Or, résumé ; comportements exacerbés, processus d'équilibrage ; la paix intérieure est le chemin vers la paix dans le monde

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Il est vrai que les vibrations qui prévalaient étaient favorables à des discussions raisonnées pour calmer la situation en Syrie, mais c'était également la puissance d'innombrables prières qui a conduit à l'apaisement de la tension. La prière n'est pas ce à quoi on pense généralement, remercier ou demander une chose ou une autre à Dieu — quel que soit le nom que vous donnez à l'Être Suprême de cet univers. Comme tout le reste dans le cosmos, la prière est de l'énergie, l'énergie de chaque pensée et de chaque sentiment que vous ressentez tout au long de votre vie. Des millions de personnes dirigeaient une profusion d'énergie vers les négociations, et l'univers a répondu sur le même mode.

Notre <u>dernier message sur la Syrie</u> a suscité un nombre inhabituel de courriels et plusieurs questions ou commentaires que nous voulons aborder. Nous commençons par l'opinion d'un citoyen des États-Unis, qui est partagée par de nombreuses personnes vivant dans des pays où l'une ou l'autre de ces conditions sont réunies :

Je crois que la vraie guerre chimique se déroule dans notre propre pays avec notre système médical, où ils imposent des prescriptions toxiques à tout le monde, plutôt que des alternatives naturelles. Nos aliments sont devenus toxiques, notre air est pollué par les chemtrails, l'eau contient du fluor et ils sont en train de <u>fracturer</u>, ce qui détruit la nappe phréatique. Cela se passe dans notre propre pays sous prétexte de profits et c'est en train d'épuiser la population avec de la fausse propagande.

Il est regrettable mais vrai que de nombreuses pratiques et produits qui sont nuisibles pour vous et votre planète natale sont encore présents en abondance. Visualiser la Terre au sein d'une lumière blanc-doré et concentrer vos pensées et vos sentiments sur cette pureté est une prière — et vous connaissez le pouvoir de la prière! Des actions telles que signer de pétitions, faire des dons à des organismes qui travaillent dans le but de réaliser vos objectifs, ou participer activement à ces efforts, soutiennent votre intention d'aider à créer le monde que vous envisagez.

Les Illuminati sont-ils derrière <u>le massacre du peuple syrien</u> ?

Alors que pendant deux siècles environ, dans de nombreux pays, des agents Illuminati ont provoqué des soulèvements spécifiquement dans le but de déclencher des guerres civiles, les niveaux vibratoires des plans énergétiques à travers lesquels la Terre se déplace ont donné aux citoyens les moyens de s'élever en masse¹ contre des conditions intolérables. Et, une fois qu'une rébellion est en cours, aucune implication des Illuminati n'est plus nécessaire. Le sentiment profondément enraciné de l'une des parties de devoir venger ce qui a été fait à ses ancêtres, ou de défendre ses croyances religieuses ou culturelles, est pour elle une raison suffisante de se battre avec passion pour ce qu'elle considère comme une cause vitale.

Dans le cas de conflits internationaux, les Illuminati ont provoqué des événements majeurs pour enflammer les populations, et les nations "offensées" mènent volontiers la guerre contre les "offenseurs" déclarés. On apprendra plus tard que le "11 septembre" fut l'un de

¹ En français dans le texte. En fait, cette expression fait partie d'un certain nombre d'autres comme "rendezvous", "déjà vu", par exemple, passées telles quelles dans le vocabulaire anglais. NdT.

ces événements. Il est fait appel au "patriotisme", mais l'intention sous-jacente a toujours été d'enrichir les producteurs d'armes de guerre et de conserver ou d'étendre le contrôle des Illuminati.

Assad est-il un Illuminati ? Qu'en est-il des dictateurs des pays d'Afrique, d'Amérique latine et de Corée du Nord ? Hitler, Mussolini et Staline étaient-ils des Illuminati ?

Pour diverses raisons, aucun d'entre eux ne l'ést ou ne l'était. Dans certains cas, des dictateurs ont été mis en place par les Illuminati, mais une fois qu'ils sont fermement installés au pouvoir, ils n'ont pas besoin d'aide pour maintenir le contrôle sur leurs citoyens.

Les Illuminati ont besoin de l'énergie de la peur pour continuer à se ravitailler ; les régimes tyranniques génèrent une énorme quantité de peur, servant ainsi extrêmement bien les besoins des Illuminati sans aucun effort de leur part. Le nombre élevé de morts dans les pays aux dirigeants brutaux correspond à l'objectif des Illuminati de réduire la population mondiale, et toutes les guerres servent ce même but.

Parce que la cupidité, et pas seulement la cruauté, est une force motrice partagée par les despotes et les Illuminati, il y a l'autre côté de cette médaille. Dans les pays riches en ressources naturelles, les dictateurs peuvent coopérer avidement avec les propriétaires Illuminati de multinationales qui disposent de ce que les dictateurs n'ont pas — équipements, gestion expérimentée et expertise en ingénierie pour développer les ressources — et les deux partenaires profitent substantiellement de ce genre d'arrangements.

Si le dirigeant d'un pays résiste à une proposition des Illuminati ou tente de déloger leur bastion, leurs agents provoquent un soulèvement et installent une marionnette consentante à sa place. Prenons un exemple d'actualité : l'animosité entre les États-Unis et l'Iran a commencé il y a environ trente ans, lorsque les Illuminati ont renversé un chef de la résistance et installé leur brutale marionnette, le <u>Shah Pahlavi</u>. Lorsque les Iraniens l'ont renversé, il a d'abord obtenu l'asile au Panama sur ordre du gouvernement américain, puis il a été transféré aux États-Unis, malgré la demande de l'Iran que le Shah soit renvoyé dans ce pays pour y être jugé pour ses crimes contre le peuple.

L'histoire des États-Unis, marquée par des interventions égoïstes dans les affaires d'autres nations, est en réalité l'œuvre des Illuminati, dont l'influence dans ce pays a commencé avec quelques individus au sein du gouvernement naissant après que les colonies aient gagné leur indépendance de la domination britannique.

Le coup de grâce, pour ainsi dire, est venu plus tard par l'intermédiaire du Système de la Réserve Fédérale — le consortium bancaire privé des Illuminati — et de son organe de collecte des impôts, l'<u>Internal Revenue Service</u> qui ont conjointement mis l'économie américaine à genoux il y a quelques années. La corruption, le chantage ou les menaces envers des membres du Congrès et d'autres agences gouvernementales sont devenus monnaie courante, et c'est aussi ce qu'ont fait les lobbyistes des organisations et des sociétés contrôlées par les Illuminati.

Le président américain Obama a-t-il menacé la Syrie d'une attaque parce qu'il est en collusion avec <u>Big Oil</u> ?

Non. Le président Obama avait besoin d'un moyen de pression pour persuader le régime d'Assad de mettre un terme à l'utilisation des armes chimiques, mais il n'a jamais voulu que la situation atteigne "le point de frappe". Contrairement à la publicité faisant état de la relation glaciale entre Vladimir Poutine et lui — "la nouvelle guerre froide", comme l'a écrit un lecteur — en coulisses, des pourparlers sur la Syrie étaient en cours entre les diplomates américains et russes bien avant le début des négociations très médiatisées.

Aucun des dirigeants de ces deux pays ne veut s'impliquer militairement, ni l'un ni l'autre ne souhaite que des armes chimiques soient disponibles pour un groupe quelconque, et tous deux sont sensibles à l'aspect humanitaire de la guerre en Syrie.

Le président Obama se consacre de tout son cœur et de toute son âme à la mission que lui a confiée le plus haut conseil universel, celle d'apporter l'unité et la paix à votre monde. Nous savons que beaucoup de gens le perçoivent d'une manière radicalement différente de ce que nous vous avons dit, et pour les nouveaux lecteurs, nous vous proposons un très bref résumé des événements.

Lorsque le conseil a élaboré le plan directeur de l'Âge d'Or de la Terre, il s'attendait à ce que toutes les âmes évoluées qui souhaitaient jouer un rôle majeur dans le processus d'ascension — une entreprise d'évolution unique en termes de rapidité et de portée dans cet univers — respectent leurs accords. Certaines ont accepté de jouer des rôles "lourds" pour fournir des conditions qui permettraient à la majorité des gens de mener à bien l'expérience choisie et de mettre fin au karma de troisième densité. Lorsque les missions de ces âmes furent achevées il y a plus de dix ans, elles refusèrent d'honorer le reste de leur accord qui était de rejoindre les forces de la lumière. Elles étaient devenues captivées par leur pouvoir au sommet du réseau des Illuminati et elles ont continué à fomenter des troubles et à provoquer des souffrances chaque fois et partout où elles le pouvaient.

Ainsi, l'âme incarnée en tant que Barack Obama a hérité de situations nationale et mondiale vraiment préoccupantes qui n'auraient jamais existé si ces âmes avaient respecté leurs accords. Mais elles ne l'ont pas fait. Par conséquent, il est arrivé à la présidence au plus fort de conditions environnementales et économiques défavorables, de guerres, de violences aveugles et de stocks d'armes mortelles ; et tout au long de son mandat, les Illuminati ont combattu ses efforts pour inverser ces situations.

Bien qu'il ait pris de nombreuses décisions sous la contrainte, il n'a jamais travaillé en collusion avec les Illuminati. C'est le contraire — il a fait tous les efforts possibles pour mettre fin à ce qui restait de leur contrôle mondial. Dans le cadre de leur contre-offensive visant à contrecarrer toutes les réformes pourtant indispensables dans son pays et dans le monde, il est donc naturel que leurs agents aient diffusé des mensonges sur Obama et ses intentions. L'envoi de lumière au président Obama et à toute la Terre contribuera à la réalisation plus rapide des changements bénéfiques qui font partie intégrante de l'unification de votre monde dans la paix et le respect pour toute vie.

Que se passe-t-il aux USA, le pays qui est censé être un modèle de démocratie, de liberté et du "rêve américain" ? La population pauvre continue de croître et il y a énormément de violence. Juste après une élection, on commence à parler de qui va se présenter la prochaine fois, et le gouvernement se bat en interne au lieu de s'occuper des problèmes du pays.

Ce qui se passe aux États-Unis n'est pas particulier à ce pays — cela s'étend progressivement au monde entier. Vous êtes en train de rétablir l'équilibre de Gaïa — l'âme de la Terre, de son corps planétaire et de ses résidents. Comme nous l'avons déjà mentionné, votre monde a pris environ dix ans de retard par rapport au moment où des situations telles que la guerre, les disparités flagrantes entre les riches et les désespérés, et le marchandage des gouvernements auraient dû cesser. La réconciliation des "parties" dans toutes les questions où le conflit règne est vraiment à venir, mais pour l'instant, les vibrations qui suscitent "le meilleur" et "le pire" des attitudes et des comportements sont encore prédominantes.

C'est la raison pour laquelle les extrémistes politiques sont à leur apogée au sein du gouvernement américain et qu'il y a, malheureusement, beaucoup de violences. Certaines sont enracinées dans l'intolérance ou la peur des différences religieuses, ethniques, raciales

et philosophiques ; certaines sont dues aux dommages émotionnels et mentaux subis par les anciens combattants de guerre ; et quelques individus agissent sous contrôle mental, soit programmés par les Illuminati, soit influencés négativement par les "divertissements" violents omniprésents. C'est la même chose ailleurs — on peut voir la récente situation des <u>otages à Nairobi</u>, les attentats suicides, les fusillades de masse aveugles et d'autres meurtres et explosions violentes apparemment insensés.

Les médias grand public s'assurent que vous êtes au courant de tous ces incidents sensationnels, où qu'ils se produisent, mais ils ne vous parlent pas de la myriade de réalisations réussies, depuis les villages² jusqu'au niveau mondial, qui sont des preuves extrêmement réconfortantes et encourageantes que des réformes sont en cours. Les médias vous donnent toutefois des fragments de la grande image, pour ainsi dire, qui sont les effets de la prédominance du "meilleur", comme l'apaisement des tensions sur la Syrie. Le pape François est sincère dans ses déclarations³; la belligérance du gouvernement iranien s'affaiblit; et les Nations Unies, rendues pratiquement impuissantes par les Illuminati, commencent à faire des progrès dans leur mission d'organisation.

Il n'y a pas si longtemps, la prépondérance de l'énergie générée par les habitants de la Terre était basée sur la peur. Aujourd'hui, les milliards de "bonnes" personnes — seules quelques-unes ne le sont pas — réagissent en accord avec leur passion d'aider à réparer les dommages où qu'ils se trouvent. Le changement commence rarement au sommet pour s'infiltrer vers le bas. Il commence en bas et se propage vers le haut, et c'est en train de se produire partout dans votre monde. Les courriels adressés à ma mère nous font savoir que beaucoup d'entre vous se sont sentis réconfortés par nos récents messages dans lesquels nous énumérions quelques-unes des innombrables façons dont l'amour-lumière provoque des changements pour le bien-être des peuples du monde entier⁴.

L'"inconvénient", si vous voulez, c'est qu'avec les effets merveilleux de cette abondance d'énergie vient l'impatience de voir des différences *radicales*. Bien-aimée famille de la Terre, *vous êtes en train de transformer votre monde!* Même avec l'aide constante de notre famille universelle, une entreprise de cette ampleur ne peut être réalisée que progressivement. Dans le champ énergétique potentiel de la Terre, toutes sortes de changements bénéfiques sont en train de monter en puissance en conformité avec des pensées, des sentiments et des actions de plus en plus focalisés dans des directions remplies de lumière. Votre lumière est en train d'ouvrir les cœurs et les esprits, ce qui aide à guérir ceux qui souffrent et à rapprocher le jour où la Terre redeviendra un paradis.

Et cela nous amène au courriel d'un lecteur du Centre Ra Kendra aux Philippines⁵, que nous citons avec son autorisation :

Le moyen de dissiper l'obscurité est de laisser passer la lumière⁶... LUMIÈRE, LUMIÈRE EN ACTION.

Lorsqu'on négocie avec le cœur, en rayonnant la Lumière, l'Amour et la Paix, les motivations deviennent transparentes et peuvent amener une convergence des esprits pour le bien commun (ceci est en référence directe à la paix par la négociation pour résoudre le conflit en Syrie).

² Un village du Vaucluse a créé la <u>Sécurité sociale de l'alimentation</u>. NdT.

³ Tous les <u>discours de septembre 2013</u>. NdT.

⁴ En particulier <u>dans ce message</u>. NdT.

⁵ Pas trouvé ce centre sur Internet, mais il est présent <u>sur les Pages Jaunes des Philippines</u>. NdT.

⁶ "L'obscurité ne peut pas chasser l'obscurité ; seule la lumière peut le faire. La haine ne peut pas chasser la haine ; seul l'amour peut le faire." — *Martin Luther King.* NdT.

La Paix n'est pas liée à la guerre telle que nous la comprenons et l'exprimons. Bien qu'il semble qu'on ne lui donne pas la chance de s'exprimer partout, LA PAIX EST UN ÉTAT D'ÊTRE EXISTANT EN TANT QUE TEL À L'INTÉRIEUR DE CHACUN. Alors que les divers points de vue et les expressions variées des tendances humaines peuvent susciter une expression sous forme de guerre, de destruction, etc., chez certains d'entre nous, ces tendances peuvent être neutralisées ou ré-orientées vers un bien créatif par la force du désir de paix qui réside chez beaucoup... Notre but est QUE LA PAIX RÉGNE DANS LE CŒUR DE CHACUN, ce n'est pas l'arrêt des violences et des atrocités envers les autres et nousmêmes⁷, qui s'arrêteront sûrement ou seront transmutées/transformées quand la paix prévaudra.

Rappelons-nous nos fondamentaux : tous sont des expressions de la Conscience en tant qu'Énergie ; ce qui varie c'est la façon dont nous nous y rapportons et finalement lui donnons une expression.

Alors, bien-aimés, dès que nous sentons que l'impulsion de notre passion pour la paix est attirée vers l'indignation et d'autres formes qui vont attiser l'incendie des distorsions, respirons profondément plusieurs fois et redirigeons notre attention sur la source de cette passion... LE CŒUR DE NOS CŒURS OÙ RÉSIDENT LA PAIX, L'AMOUR, LA VOLONTÉ DE BIEN. Cela pourra nous conduire à négocier pacifiquement pour la paix, au lieu de nous battre pour la paix.

Cela dit, je vous remercie tous et comme le dit notre chanson⁸, QUE LA PAIX RÈGNE SUR TERRE ET QU'ELLE COMMENCE PAR MOI...

Nous honorons ces âmes au Centre, ainsi que les innombrables autres qui envoient de l'amour-lumière. Selon la loi universelle, l'énergie de paix dans les cœurs et les esprits hâte le jour où toutes les âmes de votre monde vivront en harmonie les unes avec les autres et avec la Nature.

Tous les êtres de lumière de cet univers sont avec vous, ils vous encouragent à toujours aller de l'avant et vous étreignent dans un amour inconditionnel.

Traduction AD

Page d'origine : https://www.matthewbooks.com/september-30-2013/

8 <u>Vidéo en anglais avec texte intégral des paroles</u>. NdT.

 $^{^7}$ « Ne comptez pas sur moi pour défiler avec vous contre la guerre. En revanche, lorsque vous défilerez pour la paix, je serai à vos côtés. » — Mère Teresa